

09.03.2012

Pressemitteilung

VBG zeichnet Leverkusener Personaldienstleister mit dem AMS-Zertifikat aus Bei JOB-MOBILE geht Arbeitsschutz vor

Hamburg/Leverkusen. Die Job-Mobile Personal-Dienstleistungen GmbH hat das „Arbeitsschutz mit System“-Zertifikat (AMS) von der gesetzlichen Unfallversicherung VBG erhalten. Dr. Klaus Wehmeyer, Präventionsleiter der VBG-Bezirksverwaltung Bergisch Gladbach, überreichte Geschäftsführerin Sabine Küpper das Zertifikat. Das Unternehmen hat sein Arbeitsschutz-Managementsystem von der VBG nach nationalen und internationalen Standards prüfen lassen und erfüllt somit die zwölf Arbeitsschutzkriterien der VBG.

„Zeitarbeit ohne Arbeits- und Gesundheitsschutz kann und wird es bei der Job-Mobile GmbH nicht geben“, betont Sabine Küpper. Um den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu zeigen, dass sie es ernst meint, hat sie AMS fest in das Qualitätsmanagement integriert. „Unsere Beschäftigten werden für den Arbeitseinsatz bei unseren Kunden bestmöglich unterwiesen und ausgerüstet, denn nur dann können wir Unfälle vermeiden.“ Für die Zeitarbeitnehmer wurden klare Ziele gesteckt, um sie für Sicherheit und Gesundheit zu sensibilisieren. Auch das interne Personal legt bei der Auftragsannahme verstärkt Wert auf die Gefährdungsanalyse und prüft bei den Tätigkeitskontrollen am Arbeitsplatz die Schutzmaßnahmen noch genauer.

Nicht nur die Beschäftigten erhalten durch einen systematischen Arbeitsschutz einen Motivationsschub, auch das Firmenimage und die Wettbewerbsfähigkeit werden gestärkt. Das weiß auch Sabine Küpper: „Wir hoffen natürlich, dass wir durch die Zertifizierung Kunden gewinnen können, bei denen der Arbeitsschutz ebenfalls einen hohen Stellenwert einnimmt und wir damit für Bewerber noch attraktiver werden.“

Seite 1 von 2



Bildunterschrift: Freude bei der Verleihung des AMS-Zertifikats: Dr. Klaus Wehmeyer (VBG, links) überreicht Sabine Küpper (Job-Mobile, rechts) das AMS-Zertifikat.

Die JOB-MOBILE Personal-Dienstleistungen GmbH ist ein regionaler Anbieter im Großraum Leverkusen/Köln und setzt in erster Linie gewerbliche, technische und kaufmännische Fach- und Hilfskräfte ein. Als Mitglied im Bundesarbeitgeberverband der Personaldienstleister BAP wendet das Unternehmen die Tarifverträge zwischen BZA und der DGB-Tarifgemeinschaft für die Beschäftigten im Kundeneinsatz an. Auch bei der direkten Personalvermittlung von Bewerbern an Kunden ist das Unternehmen aktiv. Als weitere Leistungen ist JOB-Mobile in der Lage, komplette Projekte im Outsourcing-Bereich oder im Rahmen des On-Site-Managements durchzuführen. Um im Zeitalter der elektronischen Medien für Kunden attraktiv zu sein, wird die Zeitarbeitssoftware Personal-DIALOG angewandt, die für Bewerber und Mitarbeiter wie auch für die Kunden interessante Zusatzmodule und Erleichterungen bereithält. Abgerundet wird die Leistung durch einen zentralen Dienstleister, der die komplette Abrechnung einschließlich Lohn- und Finanzbuchhaltung durchführt.

Weitere Informationen unter www.job-mobile.de

Die VBG ist eine gesetzliche Unfallversicherung mit circa 34 Mio. Versicherungsverhältnissen in Deutschland. Versicherte der VBG sind Arbeitnehmer, freiwillig versicherte Unternehmer, Patienten in stationärer Behandlung und Rehabilitanden, Lernende in berufsbildenden Einrichtungen und bürgerschaftlich Engagierte. Zur VBG zählen über 970.000 Unternehmen aus mehr als 100 Branchen – vom Architekturbüro bis zum Zeitarbeitsunternehmen.

„AMS-Arbeitsschutz mit System“ ist das Angebot für Unternehmen der VBG, den Arbeitsschutz systematisch einzuführen und in die Betriebsabläufe zu integrieren. Derzeit arbeiten bereits mehr als 200.000 Beschäftigte in über einhundert Unternehmen, die von der VBG zertifiziert wurden.

Weitere Informationen: www.vbg.de